



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice  
Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B – 00165 Roma  
Tel.-Fax 06/39.37.51.31 – C.F. 97070250580  
Web [www.exallievefma.org](http://www.exallievefma.org)



Rome 24 février 2023

Bienvenue au Congrès européen - 30 mars-2 avril 2023 Bienvenue à tous/toutes, bienvenue !

Comme dirait saint Pierre : « Il est bon d'être ici ; Construisons ... les tentes ».

Nous sommes venu.e.s à nos RACINES. Nous sommes venu.e.s saluer notre Marie Auxiliatrice dans sa seule maison construite par Don Bosco !

Ressentez-vous et percevez-vous l'ORATOIRE? Imaginez un Don Bosco entouré de jeunes de tous horizons sociaux, avec des sons et des voix, des cœurs heureux et le sentiment d'être à la maison! Une famille!

C'est précisément le thème du Congrès, Un WEB de familiarité – pour se reconnecter, ressentir les dynamiques de la vie familiale, avec des joies, des peines et surtout un amour mutuel qui nous porte dans notre vie quotidienne.

Reconnectons-nous, ressentons et expérimentons la joie de l'appartenance. Nous appartenons parce que nous voulons continuer et vivre ce que nous avons appris. Nous voulons nous souvenir des chemins que les chères sœurs nous ont montrés, le chemin du charisme d'être de « bons chrétiens et d'honnêtes citoyens ».

Chers anciens élèves, chères anciennes élèves, aujourd'hui plus que jamais, il y a un grand besoin de nous. Vous vous demandez peut-être pourquoi. Le monde d'aujourd'hui va dans une direction qui a laissé Dieu de côté, où la façon d'être humain est discutable. Les jeunes sont aux prises avec un monde qui ne leur donne pas les outils nécessaires pour aller de l'avant et les aider à trouver leur vocation et leur avenir.

Surtout, l'institution de la famille, le noyau même de l'être humain, est en danger.

Mais c'est pour cela que nous sommes ici. En tant qu'ancien/nes élèves, nous nous réunissons, travaillons en synodalité et récupérons ce que nous avons appris sur nous-mêmes et sur la Famille.

En ces jours-ci, nous apprenons à être le levain, la lumière de joie et de bonheur dont le monde a besoin aujourd'hui, à commencer par nos familles, les familles de nos ancien/nes élèves et des jeunes. Continuons à être les mains des FMA et veillons à ce que ce que nous avons appris ne soit pas laissé comme un trophée dans une vitrine ou sur la cheminée.

Reconnectons-nous à nos RACINES, à Don Bosco et Mère Mazzarello. Nous sommes appelé.e.s à agir et à être là où nous pouvons dire avec saint Pierre : il est bon d'être ici.

Bienvenue!

**Maria Carmen Castillon**

Présidente

Confédération mondiale Mornèse

Ancien/nes Elèves des FMA